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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 安藤元一 

 皆さんこんにちは。早いもので私が

会長となって、はや 3 ヶ月が経ちまし

た。そして今日の例会も平成 2 年 12
月10日の第1回例会から数え800回

という節目の例会を迎えることが出

来ました。この後の食事前に時節柄ノ

ンアルコールビールにて乾杯し、皆さ

んとともに祝いたいと思います。乾杯

の音頭を、第３代会長を務めていただ

きました中根パスト会長にお願いし

たいと思いますので、よろしくお願い

します。さて、10 月に入りいろいろ

なニュースが飛び込んでまいりまし

た。福田内閣については、本日の卓話

を頂く岐阜新聞社野村報道部長様に

お願いするとして、昨日から始まった

「緊急地震速報」についてお話しした

いと思います。なぜこの話を取り上げ

たかと申しますと、私たち印刷業は正

に装置産業であります。ですから今ま

でのように不意に訪れる地震の被害

によっては、再建不能になるケースも

耳にしています。高速回転中被災する

のと、機械を止めて遭うのとは人的災

害も機械的な災害も、特に機械に関し

ては、後からの修理内容が全く違うか

らです。ということで実は、昨日この

「緊急地震防災システム」を販売して

いる業者さんに話を聞くことが出来

ました。要は、気象庁からの情報をパ

ソコンの「受信装置」とその企業によ

って設置場所や方法がまちまちです

が地震が近いと知らせる「警報ユニッ

ト」を販売するわけです。受信装置だ

けで 200 万円だそうです。いろんな実

例のデータをもとにシュミレーショ

ンしてもらいました。中越沖地震の場

合、岐阜までの到着予報は 70 秒で、

濃尾地震の場合は 6 秒ということで

した。これでは導入の意味は無いな

ぁ！というのが実感でした。いずれに

しても、こうして事前予告によって、

平等に知らされていればいいのです

が、そうでない場合の事故の発生する

ことが問題とは言っていました。 
皆さんも、こうした情報を得た時のた

めに今からシュミレーションしてお

いた方がいいですよ。 
委 員 会 報 告 
職業奉仕委員会 

 10 月 23 日(火)株式会社コガネパン

にて職場例会を開催いたします。ご出

席をお願いいたします。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 
馬場秀幸君 10 月 9 日育林例会の参

加をお願いします。 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
安藤元一君 32 回目となってしまし

ました。これまた月日の経つのは早

いですねぇ。 
萩野昌和君 

勝野和男君 

濱田健一君 

河嶋 孝君 

大洞長栄君 ２人そろって、まあま

あ健康です。 
渡辺成洋君 結婚15周年になりまし

た。スマイルの案内を頂くまで、気

づきませんでした。こんなものです。 
安田高志君 

★誕生日おめでとうございます★ 
勝野和男君 末尾が１つ上がりまし

た。この年はゴルフの年と位置付け

ました。スコアは一桁減るはずです。

松井先生の喜ぶ顔が見えます。 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１９年１０月２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席]会員総数41名 

（出席免除2名） 

本日出席 28名 71.79％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

卓話「今の政局について」 

岐阜新聞社 

報道部長 野村克之様 

担当 会長エレクト

本 日 の 予 定 

第８０１回 

平成１９年１０月９日(火) 

[点鐘]１１時 

[行事] 植林例会 

於 寺尾ヶ原千本桜公園 

担当 社会奉仕委員会 

次 回 予 定 

第８０２回 

平成１９年１０月１６日(火)

[点鐘]１０時３０分 

[行事]健康診断 

於 平野総合病院 

担当 出席委員会
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